



Hilfe für Kinder in Not
„Huch'uy Runa“
ASOCIACION AYUDA A LA NINEZ, Cusco/Peru:

Monika Mika
Römerstraße 27, 68623 Lampertheim
Tel. 06206-1551500
e-mail: m.caecilie.mika@gmail.com

5. November 2021

Rektorin Antoinette Jacquier, Goethe-Grundschule Hemsbach
Gartenstraße 26, 69502 Hemsbach

Liebe Antoinette, liebes Kollegium der Goetheschule!
Liebe Schülerinnen und Schüler, Eltern und Freunde der Huch'uy Runa!

Ganz herzlichen Dank für den überwältigenden Spendenbetrag für die Huch'uy Runa von

6.938,57 Euro

den ich auch in diesem Jahr wieder in Empfang nehmen durfte!

Euch an Ihrer Seite zu wissen ... trotz der eigenen Sorgen in der Corona-Zeit, ist für die Huch'uy Runa und das gesamte Team ein wertvolles, und auch berührendes Zeichen Eurer solidarischen Freundschaft! Und es ist ein Hoffnungszeichen, wie stark und verlässlich sie ist und auch in Krisenzeiten Bestand hat! Sie ist Bestärkung und Ansporn zugleich, das Beste aus der Situation zu machen!

Und dies berichtet uns Clara Silva nun ganz aktuell:

„ ... Leider Ich habe keine guten Nachrichten!
Denn in unserem Land geht die Pandemie weiter! Damit bereitet sie uns in der Arbeit mit den Huch'uy Runa große Probleme. Denn um Ansteckungen bei Gruppenaktivitäten zu vermeiden, sind wir verpflichtet die behördlichen Bestimmungen zu respektieren, und dürfen die Kinder noch immer nicht in unseren eigenen Räumlichkeiten unterrichten.



Wie im Vorjahr unterstützen wir die Kinder daher weiter mit Hygieneartikeln und Nahrungsmitteln. Und bei Krankheit werden die Kinder von unserem Hausarzt behandelt.

Im pädagogischen Bereich sind die Lehrer für die Kinder der ersten Klasse am wichtigsten! Und so werden diese Kinder von ihnen am häufigsten zu Hause besucht. Sie bringen die Lehrmaterialien mit und leiten die Kinder beim Lernen an. Die Kinder bis zur 6. Klasse bekommen direkt das Lehrmaterial, werden digital unterrichtet und zusätzlich durch Besuche und Telefonate unterstützt. Aber nicht alle Kinder haben Handys oder Tablets. In solchen Fällen ist es notwendig individuelle Lösungen zu finden.

Ein großer Einschnitt bedeutet, dass wir seit Beginn der Pandemie alle gemeinsamen Aktivitäten und auch die Workshops zur Berufseinführung aussetzen mussten.

Die Huch'uy Runa leiden sehr darunter! Sie vermissen vor allem das Lernen in den Werkstätten und das gemeinsame Leben, in dem mit Respekt, Liebe und Verständnis ihre Gemeinschaft gefördert wird.

In Cusco befinden wir uns noch im Impfprozess, der leider nur sehr langsam voranschreitet. Aber wir hoffen, dass das Projekt im nächsten Jahr mit all' seinen Aktivitäten wieder aufgenommen werden kann und wir dann wieder regulär mit den Huch'uy Runa arbeiten können.

Herzliche Grüße und Umarmungen auch von den Lehrerinnen und Lehrern und allen Huch'uy Runa,
auch für die Rektorin Antoinette Jacquier, die Lehrerinnen und Schülerinnen und Schüler der Goethe-Schule und den Freundeskreis!

In großer Dankbarkeit für Eure große Hilfe und Unterstützung!

Clara Silva Santander

Proyecto de Formación de la Niñez en Riesgo
„Huch'uy Runa" / AYUDA A LA NIÑEZ, Cusco/Perú

Auch ich danke Euch nochmals von Herzen, wünsche Euch alles, alles Gute ... und vor allem, bleibt gesund!

Eure Monika Mika